

Málaga Contemporánea.

De la Generación de los 50 a la actualidad: un recorrido por la renovación plástica malagueña a partir de los fondos del Patrimonio Municipal.

VVAA, *Málaga Contemporánea. De la Generación de los 50 a la actualidad: un recorrido por la renovación plástica malagueña a partir de los fondos del Patrimonio Municipal* ed. Ayuntamiento de Málaga. Área de Cultura y Museo del Patrimonio Municipal, Málaga, 2022 (231 pp.).

La exposición 'Málaga Contemporánea' propone una mirada a los protagonistas de la renovación plástica malagueña a partir de los Fondos del Patrimonio Municipal: un viaje por los hitos artísticos, creativos y sociales que han hecho de Málaga un referente de los nuevos lenguajes creativos.

Este itinerario por la contemporaneidad artística malagueña, está formado por más de 130 obras de creadores como Enrique Brinkmann, Francisco Peinado, Manuel Barbadillo, Eugenio Chicano, Stefan Von Reisz, Chema Cobo, Rogelio López Cuenca, Diego Santos, Chema Lumbreras, Bola Barrionuevo, Rafael Alvarado, Javier Calleja, Carlos Aires, Verónica Ruth Frías, José Luis Puche, Noelia García Bandera, Julio Anaya Cabanding, Victoria Maldonado o Paloma de la Cruz.

